

présente

« H.I.J.O.S. El alma en dos »

H.I.J.O.S. L'âme en deux



un film de Carmen Guarini et Marcelo Céspedes
Argentine, CineOjo , 2002, coul., 80 min

PROJECTION AU CINEMA

LE NOUVEAU LATINA

20 RUE DU TEMPLE 75004 PARIS

MÉTRO HOTEL DE VILLE

Projection mardi 22 juin 2010 à 20 h

**suivie d'une rencontre avec (sous réserve)
la réalisatrice Carmen Guarini, co-fondatrice
de CineOjo et du festival DocsBsAs et de
Silvina Sitrnemann de l'association H.I.J.O.S.
(Hijas e Hijos por la Identidad y la Justicia
contra el Olvido y el Silencio)**

Lorsqu'en 1989 et 1990, les gouvernements démocratiques d'Alfonsín et de Menem décrètent les lois d'amnistie concernant les membres des forces armées et les civils impliqués dans des actes de terrorisme d'état, les enfants des disparus étaient bien trop jeunes pour réagir à ces lois. Mais en grandissant, ils ont entrepris d'interpeller la société argentine. H.I.J.O.S. (Enfants pour l'Identité et la Justice contre l'Oubli et le Silence) oeuvre pour préserver la mémoire collective. L'association a été fondée par les enfants des victimes de la dernière dictature militaire (1976-1983). Les jeunes racontent leur enfance, les disparitions de leurs parents et/ou de leurs frères et soeurs, leur exil, leur retour au pays et leur lutte contre l'oubli. De plus, ils dénoncent la corruption et l'impunité de la classe politique dans un pays qui essaie de se reconstruire en effaçant une partie fondamentale de son histoire.

avec le soutien de la

MAIRIE DE PARIS 